La machosfera

Macho ¿qué?

Se refiere al conjunto de espacios virtuales (redes sociales, páginas web) con participación predominantemente masculina donde se realizan y se refuerzan discursos misóginos y antifeministas.



Atendiendo al resquebrajamiento de los pilares tradicionales donde se sustentaba la masculinidad hegemónica, la machosfera se erige como un espacio de reconstrucción y restauración de la masculinidad

Su filosofía: la red pill



Tiene su origen en la película Matrix, cuando Morfeo le ofrece a Neo dos pastillas: una azul, que le permite ser feliz al olvidarse de todo lo que ha descubierto sobre la realidad; o la roja, que le permite conocer la verdad.

En la manosfera, esto se presenta como un proceso revelador en el pensamiento masculino en el cual los hombres despiertan de la pesadilla misándrica feminista.

En función de su adscripción a esta filosofía, se diferencian varias comunidades: los gurús de la seducción, los hombres que siguen su propio camino, los célibes involuntarios (incel), los activistas de los derechos de los hombres...

Discurso antifeminista

Sus tres ideas principales son

- Ginocentrismo: apropiación del lenguaje de concientización que ha sido utilizado tradicionalmente por el feminismo.
- Victimismo masculino: autopercepción de ser las verdaderas y únicas víctimas
- Banalización de la violencia contra las mujeres y discurso legitimador de ella



¿Sabías que...?

Los foros digitales fomentan el intercambio de ideas y la creación de vínculos enraizados en el discurso misógino. Algunos de los más relevantes en la machosfera española son:
Forocoches, Hispachan y los foros de prostitución, tales como Spalumi.com y
Follatemallorca.com.



Descubre más en igualdadconsentida.es





